◆夢を育み 明日が待たれる 魅力ある学校づくり◆|

茨城県県北教育事務所

令和6年9月10日(火)

第 7 号

0294 - 34 - 0774電話 0294 - 32 - 0006FAX

E-mail hokukyo@pref.ibaraki.lg.jp

英語プレゼンテーションフォーラム県北地区大会を開催

8月6日(火)に日立市教育会館で英語プレゼンテーションフォーラム県北地区大会を開催し ました。今年度は、管内4市の大会から推薦された 16 校が出場しました。この大会は、各校の 代表生徒(3~5名)が与えられたテーマに基づいてプレゼンテーションを行います。その後、リス

ナー側の生徒と質疑応答を行い、 その発表とやり取りのパフォーマンス を競うものです。

開会行事では、県北教育事務所 長から参加生徒の皆さんへ、「話す 技術が高度ですばらしいことよりも、 相手にわかりやすく自分の思いや 考えを伝えることが大切です。ぜひ、 英語コミュニケーション能力ととも に、面白いアイデアや豊かな知性を



プレゼンテーションの様子



シェアリングタイムの様子

学校の中で磨いてください。そして今日の大会を通して、皆さんが多くの友達と英語でコミュニ ケーションを図る楽しさを知り、さらに英語を勉強し、これからの日本そして茨城県を支え、未来 を切り拓く人財となって活躍されることを強く願っています」とのメッセージが送られました。

今年度のテーマ、「茨城をよりよい県にするために、SDGsの視点で自分たちができることを 提案しよう!」に基づき、各学校とも普段の学校生活で取り組んでいることや調べた内容を具体 的に盛り込み、堂々とした態度で発表を行いました。

また、県北教育事務所長賞を受賞した以下の4校は、8月21日(火)につくば国際会議場で 行われた県大会に出場しました。どの学校も練習の成果を発揮し、県北大会以上に立派な態 度で自分たちの考えを伝えたり、相手チームと意見を交換したりすることができました。

県北教育事務所長賞受賞校(県大会へ出場) ※写真は順不同

日立市立 平沢中学校





日立第一高等学校 附属中学校









Congratulations!

祝!県大会入賞! 【茨城県知事賞】

日立第一高等学校附属中学校

プレゼンテーションフォーラムから見えてきた今後の課題

SDGsをテーマにしたプレゼンテーションは、今年度で2回目ということもあり、より具体的に自 分たちでできる内容を盛り込みながら、発表を行うことができました。今後の課題は、発表後の やり取りの部分をいかに深められるかです。即興でやり取りする力の育成は、Small Talk をは じめとする日々の授業での言語活動の中で培われるものです。ぜひ、今後とも管内英語教育の 充実に向けた取組をお願いいたします。